

# Pelantikan Hermansyah sebagai sekda definitif oleh Bupati Tanjab Barat

written by admin | 19 September 2024



**Ranjaunews.com Kuala Tungkal** – Bupati Tanjung Jabung Barat (Tanjab Barat), Drs. H. Anwar Sadat, M.Ag, melantik dan mengambil sumpah janji Sekretaris Daerah (Sekda) Tanjab Barat Definitif, Hermansyah, S.STP., MH, di rumah dinas jabatan bupati, Kamis (19/9/2024). Pelantikan ini merupakan puncak dari proses seleksi terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama (JPTP) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat.

Dalam arahannya, Bupati Anwar Sadat menyampaikan bahwa pelantikan Sekda telah melalui prosedur sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan dan telah mendapatkan rekomendasi dari Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) dan Kementerian Dalam

Negeri (Kemendagri).

“Pelantikan ini berdasarkan surat Ketua KASN Nomor: B-2-406/JP.00.00/07/2024 Tanggal 29 Juli 2024 Tentang Rekomendasi Hasil Seleksi Terbuka JPT Pratama di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat dan surat Menteri Dalam Negeri RI Nomor: 100.2.2.6/4472/SJ tanggal 12 September 2024 tentang Persetujuan Pengangkatan dan Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama Sekretaris Daerah kabupaten Tanjung Jabung Barat,” ujar Bupati Anwar Sadat.

Bupati Anwar Sadat berharap Sekda yang baru dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan menjadi manajer yang aktif dalam berkoordinasi, bersinergi, serta merespon dan menyerap aspirasi dari seluruh elemen masyarakat.

“Saya berharap kepada Pak Sekda agar dapat melaksanakan tugas pemerintahan, administrasi, organisasi, dan tatalaksana dengan baik serta memberikan pelayanan prima kepada seluruh perangkat daerah dan masyarakat di Kabupaten Tanjung Jabung Barat,” tegas Bupati Anwar Sadat.

Tidak lupa, Bupati Anwar Sadat juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada H. Dahlan, S.Sos., MM, yang telah menjabat sebagai Penjabat Sekretaris Daerah dari bulan Februari hingga September 2024.

“Pak Dahlan telah bertugas dengan baik dan menghadapi banyak tantangan dalam pelayanan dan organisasi pemerintahan Kabupaten Tanjung Jabung Barat,” ucap Bupati Anwar Sadat.

Di akhir sambutannya, Bupati Anwar Sadat berpesan kepada Sekda yang baru dilantik agar senantiasa meningkatkan kinerja dan pembinaan kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN).

“Tunaikan tugas dengan sebaik-baiknya, tingkatkan terus kinerja dan pembinaan kepada seluruh ASN, pelihara kebersamaan dan sinergi dalam pelaksanaan tugas dan pengabdian,” pesan Bupati Anwar Sadat.

Acara pelantikan ini dihadiri oleh Staf Ahli Gubernur Jambi Bidang Hukum dan Pemerintahan, Kapolres Tanjab Barat, Dandim 0419/Tanjab, Kajari Tanjab Barat, Ketua Pengadilan Negeri Kuala Tungkal, Ketua Pengadilan Agama Kuala Tungkal, Pejabat Tinggi Pratama di lingkungan Pemkab Tanjab Barat, dan Kepala Bagian di lingkup Setda Tanjab Barat. (Maria)